

ジッダ日本人学校だより (Jeddah Japanese International School)



【教育目標】
心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成
～かしこく・やさしく・たくましく～

TEL : 012664-3437 FAX : 664-2963
HP <http://jiss-japan.com>
E-mail jjssa@jiss-japan.com

令和4年(2022年) 5月19日 NO.2

ジッダ日本人学校
校長 溝上 正弘

「安全・安心」な学校づくりを目指して教育活動を展開しています

◇もしもの時の緊急事態に備えて(第1回・第2回避難訓練実施)

4月13日(水)には、今年度第1回目の避難訓練を実施しました。今回は、不審者が校地内に侵入した状況下における対応の仕方について訓練しました。子どもたちはどの子も緊張感をもって真剣に取り組むことができ、まとめの振り返りでは、総領事館の大塚様からお褒めの言葉と貴重なアドバイスをいただきました。

また、5月11日(水)には、「火災」を想定した第2回目の避難訓練を行いました。実際に火災報知器が鳴り響く中、先生の指示に従ってハンカチで口を覆いながら真剣な表情で避難することができました。火災発生を知らせる校内放送から約2分後には人員確認を終えることができ、その後速やかに職員の車にグループごと乗り込み訓練を終えました。



「お・は・し・も」を守って、迅速・整然と避難する子どもたち

これからも、職員はもとより、全員の子どもたちが常に危機意識を持ちながら、いざという時には適切かつ迅速な対応がきちんとできるように、年間6回に渡りさまざまな訓練を重ねていく予定です。



総領事館の大塚様から、講評とご指導をいただきました

◇水泳指導における緊急事態に備えて

水泳の学習は、暑いジッダにおいて児童生徒の体力づくりに欠かせない活動です。

下の写真は実際の指導の様子ですが、今年度から監視に携わる職員を1名増やし、プール内で指導する教員3名とプールサイド(上部)から監視する職員1名、併せて4名体制で授業を行っています。日本の学校よりもかなり深いプールを利用して行っていますので、十分目が行き届くように配慮して指導しています。



プール内での指導者3名



常に複数による指導・監視体制を保持

第1回学習参観日・学校説明会へのご参加、ありがとうございました

4月28日(木)に開催いたしました学習参観日・学校説明会にご出席いただきまして、誠にありがとうございました。「学校づくりビジョン」及び「グランドデザイン 2022」でお示したとおり、昨年度までの取り組みを踏まえつつ、「笑顔が溢れ、学びが溢れ、安全安心な学校づくり」を目指して、日々の教育活動のさらなる充実を図ってまいります。これからも、保護者・日本人会・総領事館の皆様のご支援とご理解・ご協力のもと、教職員一同チームワークを大切にして、児童生徒の無限の可能性を引き出し、自尊感情豊かな児童生徒の育成に全力で取り組んでいく決意です。今後ともよろしくお願いいたします。



小学部1年生の授業風景



小学部3年生の授業風景



小学部4・6年生の授業風景

★「ねらい・めりはり・みとどけ」を大切にして、子どもたちと共につくる授業を心がけています。
★少人数ならではの特色を十分に生かして、一人ひとりの主体的な学びを大切にしています。



中学部3年生の授業風景



ジッダの青空に泳ぐ鯉のぼり！ 日本の文化や伝統をしっかりと受け継ごう！！

学習参観日には小さなお子様にも参加していただき、毎年恒例の「このぼり集会」を実施しました。昨年と同様に今年も学校の校庭で行うことができました。真っ青な空の下、ゆったりと気持ちよさそうに泳ぐ鯉のぼりに子どもたち一人ひとりの夢や願いを託して歌を歌ったり室内でゲームを行ったりして、楽しいひと時を参加者全員で共有することができました。これからも日本人会の皆様にお声かけをして、



このような日本の伝統行事を大切にした取り組みを行っていきたく思います。これからも、子どもたちの夢や願いを乗せて、ジッダの青空の下、ずっとずっと泳ぎ続けてほしいと切に願っています。



【学校Instagram登録・閲覧のお願い】

☆ホームページに加えて、Instagramでも教育活動の様子を発信しています。ぜひ一度ご覧になってください。

